



CARTA DEL DÍA

Villegas: "Collyer no da pie con bola"

La columna de Collyer arremete contra mí. Afirma que he intentado algo extraordinario: postular en el caso de la homosexualidad una diferencia entre la valoración de la categoría y la valoración de las personas. A él eso le parece inusitado y afirma que en ese caso los delincuentes podrían, mañana, defenderse con el mismo argumento. Es evidente que en el caso del crimen y la tortura no puede uno ser catalogado dentro de cualquiera de ambas descripciones abstractas sin concitarse inmediata y necesariamente también la reprobación particular. La categoría de homosexual obviamente es de otro tipo y hasta para Collyer debiera serle evidente. Puede uno evaluarla como mala -la homosexualidad- sin que eso implique un traslado lógico de "lo malo" hacia las personas. Como no lo percibe, Collyer traslada la analogía desde la pera a la manzana y surca como resultado su penosa columna. Le recomiendo a este sujeto que siga en lo suyo, a saber, fantaseando historias para cuentos y novelas. En lo de hacer análisis y en lo de escribir columnas no da pie con bola.

Fernando Villegas

4-11-2003 P. 9
www.mastix.com 668704.

Villegas, "Collyer no da pie con bola" [artículo] Fernando Villegas.

Libros y documentos

AUTORÍA

F.V.D.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Villegas, "Collyer no da pie con bola" [artículo] Fernando Villegas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)